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«Lo peor es que la
gente me ve
ejemplar»

Bosco Gutiérrez Cortina,
arquitecto mexicano, habla de
cómo sobrevivió a un secuestro
de 257 días en solitario en un
zulo de 3m2 y sin luz natural
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